

Recherche sur l'intégration des EHDAA, FAE-UQAM

La recherche entreprise l'année dernière se poursuit cet automne. Deux étapes sont à réaliser rapidement en ce début d'année scolaire.

Les chercheurs désirent former, pour chacune des étapes, un groupe d'entretien :

1^{er} groupe : formé d'enseignantes et d'enseignants en dénombrement flottant ;

2^e groupe : formé d'enseignantes et d'enseignants en classe spécialisée pour élèves handicapés ou difficultés d'adaptation ou d'apprentissage.

Les chercheurs souhaitent rencontrer une vingtaine d'enseignantes et d'enseignants provenant des syndicats affiliés à la FAE.

Pour le SERL, notre participation est fixée à trois personnes pour les deux groupes, inclusivement.

Les rencontres se dérouleront dans les locaux de la FAE en après-midi, de 13 h 15 à 15 h 45 :

- le 26 septembre 2014, pour les enseignantes et enseignants en dénombrement flottant ;
- le 1^{er} octobre 2014, pour les enseignantes et enseignants de classe spécialisée pour élèves handicapés ou difficultés d'adaptation ou d'apprentissage.

Les personnes intéressées doivent faire parvenir leur candidature en appelant au plus tard au bureau du SERL :

- le 18 septembre 2014, pour les enseignantes et enseignants en dénombrement flottant ;
- le 24 septembre 2014, pour les enseignantes et enseignants en classe spécialisée pour élèves handicapés ou difficultés d'adaptation ou d'apprentissage.

*Les frais de libération et de déplacement sont assumés par la FAE.

*Les chercheurs feront la sélection des participants parmi les candidatures qu'ils auront reçues.

Les personnes retenues seront avisées dans des délais raisonnables pour la libération.

Responsable du dossier EHDAA

André Arsenault